

## Posible caso de viruela del mono en Tomé



La Dirección de Salud Municipal de Tomé (Región del Biobío) informó sobre un posible caso de Mpox (viruela del mono) en la zona.

Se trata de un paciente que llegó hasta el Servicio de Urgencias del SAR Dr. Alberto Reyes con "dolor de cabeza y dolor abdominal", informaron a través de un comunicado.

El hombre "fue atendido por personal médico del dispositivo de salud, quien observó unas pequeñas lesiones en su brazo. Al corroborar que hace unos días regresó desde el extranjero, se activó inmediatamente el protocolo que exige el Ministerio de Salud".

En el escrito también señalaron que "jamás" revelarían la identidad del paciente, quien fue derivado a su domicilio y se mantiene en aislamiento a la espera del resultado de los exámenes.

Por último, llamaron a la comunidad a mantener la calma, "enfatiizando que esta enfermedad se contagia por contacto directo con las lesiones de un paciente enfermo, en ningún caso por aire" y en que la atención en el Cesfam se mantiene de forma regular.